
西貢區議會  

社區參與及文化康樂委員會  

2024年 7月 16日會議文件  

會後覆函 

 

 

香港鐵路有限公司(下稱「港鐵公司」) 

就 SKDC(CICRC)文件第 22/24 號的會後回覆  

 

港鐵公司回覆：  

 

就  貴會於七月十六日的西貢區議會社區參與及文化康樂委員會

會議上，提出「建議改善區內商場設施，增加座椅及改善座椅設計」

議案，港鐵公司備悉有關意見，現謹覆如下﹕  

 

PopCorn 商場一直密切留意商場設施的運作及使用情況，並不時

檢視設施的安排。PopCorn 商場各樓層一直設有座椅。經較早前檢視

座椅安排後，已於今年初在商場地下層額外增設座椅，以方便有需要

人士使用。  

 

至於 PopCorn 商場連接將軍澳中心的行人天橋為主要行人通道，

人流頻繁，不適合加設座椅。而本商場連接將軍澳廣場的行人天橋，

並非由港鐵公司負責管理，煩請  貴會向相關機構查詢。  

 

港鐵公司會繼續留意商場設施的使用情況及進行檢視，務求為巿民

提供優質體驗。感謝  貴會對港鐵商場事務的關注。  

 

 


